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Em vinte de abril de dois mil e vinte e três, às nove horas e trinta minutos, realizou-se, na sala de
reuniões dos cursos superiores do Instituto Federal Catarinense Campus Santa Rosa do Sul,  a
segunda reunião, sendo esta a segunda reunião ordinária do Comitê de Ensino no ano de dois mil
e vinte e três. A Coordenadora-Geral de Ensino do Instituto Federal Catarinense Campus Santa
Rosa do Sul e Presidente do Comitê de Ensino, Cristina Quartieiro Dalpiaz Soares, deu as boas-
vindas  aos  integrantes  presentes  e  passou a  seguir  a  ordem do dia.  Cristina  falou  que  hoje
contarão com o auxílio do integrante Samuel para redigir a ata. Cristina disse que, caso Samuel
não consiga acompanhar alguma manifestação, solicite uma pausa para o devido registro em ata.
Cristina fez registrar as presenças de Taise Cristine Buske, representante titular da Coordenação
do Curso de Engenharia Agronômica; Samuel de Medeiros Modolon, representante titular da
Coordenação  do  Curso  Técnico  em  Agropecuária;  Paulo  Fernando  Mesquita  Junior,
representante  titular  dos  docentes;  Robson  Lunardi,  representante  titular  dos  Técnico-
Administrativos em Educação;  José Inácio de Lima Barsan, representante titular dos Discentes
do Curso Técnico em Agropecuária e Mariluci Almeida da Silva, representante titular do Núcleo
Pedagógico. Cristina informou a ausência de Cristiano Antônio Pochmann, representante titular
do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão justificou a ausência por estar com virose; de,
Gabriel Sartor Rovaris, representante titular dos Discentes do Curso de Engenharia Agronômica
que não justificou a ausência até este momento.  Cristina falou que,  conforme a Convocação
encaminhada,  serão  16  assuntos,  porém,  permitindo-se  possibilidade  de  apresentação  de
demandas emergenciais não previstas na convocação. Cristina fez a leitura do expediente e da
pauta da convocação:  1)  apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Relatório Final do
Projeto de Ensino PréENEM 2022,  sob a coordenação de Cleber Machado; 2)  apresentação,
discussão, votação e decisão sobre o Relatório Final do Projeto de Ensino Práticas zootécnicas no
setor de bovinocultura, sob a coordenação de Saulo Reges Senna de Almeida; 3) apresentação,
discussão, votação e decisão sobre o Relatório Final do Projeto de Ensino Desenvolvimento de
práticas  de  conservação  e  processamento  de  produtos  de  origem  animal  (PPOA),  sob  a
coordenação de Marcelo Notti Miranda; 4) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o
Relatório  Final  do  Projeto  de  Ensino  Desenvolvimento  de  práticas  de  conservação  e
processamento de produtos  de origem vegetal  (PPOV), sob a  coordenação de Marcelo Notti
Miranda;  5)  apresentação,  discussão,  votação e  decisão  sobre o Projeto  de Ensino em fluxo
contínuo  Plantas  forrageira  e  seus  uso  no  ensino  agrícola  –  Área  de  Agrostologia,  sob  a
coordenação de Miguelangelo Ziegler Arboitte. Este Projeto não foi analisado pelo Comitê de
Ensino  em  16/12/2022  em  decorrência  de  que  não  foram  apresentados  os  pareceres  dos
Colegiados do Curso Técnico em Agropecuária e do Curso de Engenharia Agronômica; restando
ser  analisado  em outra  oportunidade;  6)  apresentação,  discussão,  votação  e  decisão  sobre  o
Projeto de Ensino em fluxo contínuo Grupo de Estudos e Pesquisa em Entomologia (GEPE):
compartilhando  saberes,  produzindo  conhecimentos  e  construindo  aprendizagens,  sob  a
coordenação de Fabiana da Silva Andersson.  Este  Projeto  não foi  analisado pelo  Comitê  de
Ensino  em  16/12/2022  em  decorrência  de  que  não  foram  apresentados  os  pareceres  dos
Colegiados do Curso Técnico em Agropecuária, do Curso de Bacharelado em Zootecnia e do
Curso  de  Engenharia  Agronômica;  restando  ser  analisado  em  outra  oportunidade;  7)
apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Projeto de Ensino em fluxo contínuo Práticas
zootécnicas no setor de bovinocultura, sob a coordenação de Saulo Reges Senna de Almeida.
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Está sendo esperada a apresentação do Parecer do Colegiado do Curso Técnico em Agropecuária;
e, caso não seja apresentado até o dia da reunião, o Projeto será analisado em outra oportunidade.
Também está sendo aguarda a apresentação do parecer pelo CEUA; 8) apresentação, discussão,
votação e decisão sobre o Relatório de Atividade Final da Monitoria da disciplina Entomologia
Geral, sob a coordenação de Fabiana da Silva Andersson; 9) apresentação, discussão, votação e
decisão sobre o Projeto de Ensino em fluxo contínuo PréENEM 2023, sob a coordenação de
Cleber Machado. Está sendo esperada a apresentação do Parecer do Colegiado do Curso Técnico
em Agropecuária; e, caso não seja apresentado até o dia da reunião, o Projeto será analisado em
outra oportunidade; 10) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Projeto de Ensino em
fluxo  contínuo  O  esporte  além  das  quatro  linhas  –  modalidade  futebol  sete/society,  sob  a
coordenação  de  Fernando  Dilmar  Bitencourt.  Estão  sendo  esperadas  as  apresentações  dos
Pareceres  dos  Colegiados  dos  Cursos  Técnico  em  Agropecuária,  Engenharia  Agronômica  e
Bacharelado em Zootecnia; e, caso não sejam apresentados até o dia da reunião, o Projeto será
analisado em outra oportunidade; 11) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Projeto
de  Ensino  em fluxo contínuo  O esporte  além das  quatro  linhas  –  modalidade  futsal,  sob  a
coordenação  de  Fernando  Dilmar  Bitencourt.  Estão  sendo  esperadas  as  apresentações  dos
Pareceres  dos  Colegiados  dos  Cursos  Técnico  em  Agropecuária,  Engenharia  Agronômica  e
Bacharelado em Zootecnia; e, caso não sejam apresentados até o dia da reunião, o Projeto será
analisado em outra oportunidade;12) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Projeto
de Ensino em fluxo contínuo O que o Instituto Federal Catarinense Campus Santa Rosa do Sul
tem  a  nos  oferecer?,  sob  a  coordenação  de  Jéssica  Homem  Heck.  Está  sendo  esperada  a
apresentação do Parecer  do Colegiado do Curso Técnico em Agropecuária;  e,  caso não seja
apresentado  até  o  dia  da  reunião,  o  Projeto  será  analisado  em  outra  oportunidade;13)
apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Relatório Final do Projeto de Ensino em fluxo
contínuo Oficina de violão básico, sob a coordenação de José Cláudio Ramos Rodrigues; 14)
apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Relatório de Atividade Final da Monitoria da
disciplina Física I, sob a coordenação de Deivi de Oliveira Scarpari;15) apresentação, discussão,
votação e decisão sobre o Relatório de Atividade Final da Monitoria da disciplina Física II, sob a
coordenação de Deivi de Oliveira Scarpari 16) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o
Relatório Final do Projeto de Ensino em fluxo contínuo Plantas Medicinais: Projeto Renascer,
sob a coordenação de Airton Luiz Bortoluzzi  17)  apresentação, discussão,  votação e decisão
sobre demandas que surjam posteriormente à emissão desta convocação. Cristina falou que tem
assunto  para inserir  na pauta,  sendo ele:  apresentação,  discussão,  votação e  decisão sobre o
Relatório Final do Projeto de Ensino em fluxo contínuo: Jornal Correio Agricolino – IFC/ SRS,
sob a coordenação de Silvane Daminelli. Cristina perguntou aos integrantes se há alguma outra
sugestão  de  assunto  a  ser  incluído  na  pauta,  não  houve  mais  nenhuma  inclusão  de  novos
assuntos. Cristina promoveu a votação sobre a inclusão em pauta dos novos assuntos sugeridos, o
Comitê de Ensino por unanimidade aceitou a inclusão de análise do Relatório Final do projeto de
Ensino em fluxo contínuo: Jornal Correio Agricolino – IFC/SRS. Antes de iniciar os trabalhos,
Cristina mencionou que há alguns projetos executados em 2022 que estão pendentes por não
terem sido apresentados os relatórios finais sugeriu então que se este Comitê concordar poderia
encaminhar  um e-mail  notificando esses  docentes  para lembrá-los  de encaminhar  o relatório
final,  todos concordaram. Informou que o Projeto de Ensino Grupo de Estudos em Sistemas
Agropastoris  Irrigados aprovado pelo Comitê de Ensino sob a coordenação de Geraldo José
Rodrigues,  não será executado por  manifestação do professor por  e-mail  no dia  27/02/2023,
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justificando  o  excesso  de  atividades.  Cristina  disse  que  passaria  a  apresentar  os  assuntos
previstos  no  expediente  da  reunião.  1)  apresentação,  discussão,  votação  e  decisão  sobre  o
Relatório Final do Projeto de Ensino PréENEM 2022,  sob a coordenação de Cleber Machado,
Cristina projetou o arquivo e promoveu o debate. Cristina mencionou que no relatório consta que
“são desenvolvidos  conteúdos  que  não estão  na matriz  curricular”  lembrando que  na  matriz
curricular constam as disciplinas e não os conteúdos e cada disciplina contém uma ementa que a
partir dela são elencados os conteúdos. Mariluci disse que compreendeu que o professor quis
dizer que serão desenvolvidos conteúdos que estão além dos que foram elencados nas disciplinas
da matriz curricular. Robson falou que a forma de escrita precisaria ser modificada, pois dá a
impressão que tudo que consta  nas  videoaulas  não são  tratados  de  forma alguma durante  o
período  letivo.  Cristina  mencionou  que  embora  não  tenha  disciplinas  o  suficiente  para
desenvolver de forma aprofundada todos os assuntos, porém pode ser abordado em quaisquer
disciplinas  e  que isso já  vem sendo feito  durante as aulas.  Paulo sugeriu que modificasse a
redação:  que  não  encontra-se  de  forma  aprofundada  nas  ementas  das  disciplinas  na  matriz
curricular. Cristina promoveu a votação e relatório final foi aprovado por unanimidade com a
ressalva de alterar a redação para “O projeto reforçou conteúdos atuais que não se encontram de
forma aprofundada  nas  ementas  das  disciplinas  que  compõem a  matriz  curricular  do  Curso
Técnico em Agropecuária Integrado ao Ensino Médio…”. 2) apresentação, discussão, votação e
decisão  sobre  o  Relatório  Final  do  Projeto  de  Ensino  Práticas  zootécnicas  no  setor  de
bovinocultura,  sob  a  coordenação  de  Saulo  Reges  Senna  de  Almeida,  Cristina  projetou  o
Relatório  Final  e,  como  não  houve  manifestações,  promoveu  a  votação  e  foi  aprovado  por
unanimidade. 3) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Relatório Final do Projeto de
Ensino Desenvolvimento de práticas de conservação e processamento de produtos de origem
animal (PPOA), sob a coordenação de Marcelo Notti  Miranda. Cristina projetou o arquivo e
promoveu o debate. Robson falou que há um erro no título do projeto no relatório pois está
escrito  “Projeto de Ensino Desenvolvimento  de práticas  de conservação e  processamento de
produtos de origem vegetal (PPOA)”, sugerindo uma ressalva para mudar o termo “vegetal” para
“animal”. Cristina chamou atenção para o fato de que tem uma lista de participantes (público-
alvo)  do projeto não consta  nenhum nome,  porém,  na lista  de participantes  da execução do
projeto  tem uma lista  de  alunos  e  também que esses  nomes  elencados  não são  os  mesmos
daqueles relacionados no projeto. Paulo sugeriu que o projeto fosse submetido e se aprovado
fosse com as ressalvas: que haja a correção do excerto do referido item “título do projeto” e que
seja reescrito da seguinte forma: “Desenvolvimento de práticas de conservação e processamento
de produtos  de  origem animal  (PPOA)”;  constar  no  Relatório  Final  se  houve  alterações  de
participantes previstos inicialmente no projeto ou, se houve algum equívoco, corrigir; no item
“integrantes  que  participaram  da  execução  projeto”,  em  especial  na  coluna  “categoria  de
participação”, é necessário que o coordenador do projeto identifique se os estudantes estão na
categoria  “voluntário”  ou  se  são  “público-alvo”  (que  estariam no item posterior:  “Lista  dos
participantes - público-alvo”), pois estão sendo apresentados pelo termo “discentes” de turmas;
apontar no item “Lista dos participantes (público-alvo)” se os discentes são os mesmos do item
“integrantes que participaram da execução projeto” e que se ajustada a informação relacionada à
carga  horária  total  apontada  de  30  h.  Com  essas  ressalvas  o  relatório  foi  aprovado  por
unanimidade. 4) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Relatório Final do Projeto de
Ensino Desenvolvimento de práticas de conservação e processamento de produtos de origem
vegetal (PPOV), sob a coordenação de Marcelo Notti Miranda. Cristina projetou o arquivo e
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foram verificadas as mesmas inconsistências do relatório anterior. Taíse sugeriu que aprovasse o
relatório final com ressalvas, todos os integrantes presentes concordaram, então o relatório final
foi aprovado com as seguintes ressalvas:  constar se houve alterações de participantes previstos
inicialmente  no  projeto  ou,  se  houve  algum  equívoco,  corrigir;  no  item  “integrantes  que
participaram  da  execução  projeto”,  em  especial  na  coluna  “categoria  de  participação”,  é
necessário  que  o  coordenador  do  projeto  identifique  se  os  estudantes  estão  na  categoria
“voluntário” ou se são “público-alvo” (que estariam no item posterior: “Lista dos participantes -
público-alvo”), pois estão sendo apresentados pelo termo “discentes” de turmas; apontar no item
“Lista dos participantes (público-alvo)” se os discentes são os mesmos do item “integrantes que
participaram da execução projeto” e que se ajustada a informação relacionada à carga horária
total apontada de 30h. 5) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Projeto de Ensino
em fluxo contínuo Plantas forrageira e seus uso no ensino agrícola – Área de Agrostologia, sob a
coordenação  de  Miguelangelo  Ziegler  Arboitte.  Cristina  explicou  que  este  Projeto  não  foi
analisado pelo Comitê de Ensino em 16/12/2022 em decorrência de que não foram apresentados
os  pareceres  dos  Colegiados  do Curso  Técnico  em Agropecuária  e  do Curso  de  Engenharia
Agronômica;  restando  ser  analisado  nesta  oportunidade.  A seguir,  projetou  os  arquivos  e
promoveu o debate. Taíse falou que o título do projeto está com erro de concordância. Cristina
fez a votação e o projeto foi aprovado por unanimidade com a ressalva de arrumar o título do
projeto que deverá ser: “Plantas forrageiras e seus usos no ensino agrícola”. Cristina considerou
que foi verificada a adequação aos ditames do edital; adequação ao Projeto Político Pedagógico
Institucional e ao Plano de Desenvolvimento Institucional; e consistência interna em relação aos
objetivos,  metodologias,  resultados esperados,  cronograma e número de horas definidas  para
execução do projeto,  adequação ao público-alvo  e  à  proposta  orçamentária.  6)  apresentação,
discussão, votação e decisão sobre o Projeto de Ensino em fluxo contínuo Grupo de Estudos e
Pesquisa  em  Entomologia  (GEPE):  compartilhando  saberes,  produzindo  conhecimentos  e
construindo aprendizagens, sob a coordenação de Fabiana da Silva Andersson. Cristina explicou
que este Projeto não foi analisado pelo Comitê de Ensino em 16/12/2022 em decorrência de que
não foram apresentados os pareceres dos Colegiados do Curso Técnico em Agropecuária, do
Curso  de  Bacharelado  em  Zootecnia  e  do  Curso  de  Engenharia  Agronômica,  restando  ser
analisado nesta oportunidade. Cristina projetou o arquivo para promover o debate. Taíse falou
que a data do projeto na última folha é de 29/03/2022, considerou que pode ter sido erro de
digitação  visto  consta  no  projeto  a  data  de  entrega  para  o  DEPE  é  05/12/2022.  Cristina
mencionou que foi verificada a adequação aos ditames do edital; adequação ao Projeto Político
Pedagógico Institucional e ao Plano de Desenvolvimento Institucional; e consistência interna em
relação  aos  objetivos,  metodologias,  resultados  esperados,  cronograma  e  número  de  horas
definidas para execução do projeto, adequação ao público-alvo e à proposta orçamentária. Em
votação, o projeto foi aprovado por unanimidade com a ressalva de arrumar a data na assinatura
do documento. 7) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Projeto de Ensino em fluxo
contínuo Práticas  zootécnicas  no setor  de bovinocultura,  sob a  coordenação de Saulo  Reges
Senna de Almeida. Cristina informou que está sendo aguardada a apresentação do parecer pelo
CEUA, e, em seguida, projetou o documento para promover o debate. Não houve considerações
acerca do projeto, então Cristina fez constar em ata que foi verificada a adequação aos ditames
do edital; adequação ao Projeto Político Pedagógico Institucional e ao Plano de Desenvolvimento
Institucional;  e  consistência  interna  em  relação  aos  objetivos,  metodologias,  resultados
esperados,  cronograma e número de horas definidas para execução do projeto,  adequação ao
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público-alvo e à proposta orçamentária. Em votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. 8)
apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Relatório de Atividade Final da Monitoria da
disciplina  Entomologia  Geral,  sob  a  coordenação  de  Fabiana  da  Silva  Andersson.  Cristina
projetou os arquivos e promoveu o debate. Mariluci elogiou a riqueza de informações trazidas no
relatório. Por fim, em votação, o Comitê de Ensino aprovou por unanimidade sem ressalvas. 9)
apresentação,  discussão,  votação  e  decisão  sobre  o  Projeto  de  Ensino  em  fluxo  contínuo
PréENEM 2023, sob a coordenação de Cleber Machado. Cristina projetou o arquivo inerentes e
promoveu  o  debate.  Paulo  chamou  atenção  para  a  frase  que  aparece  no  projeto  “reforça
conteúdos atuais que não compõe a matriz curricular”, a exemplo do apareceu no relatório final
do Projeto PréENEM 2022. Cristina falou que foi verificada a adequação aos ditames do edital;
adequação  ao  Projeto  Político  Pedagógico  Institucional  e  ao  Plano  de  Desenvolvimento
Institucional;  e  consistência  interna  em  relação  aos  objetivos,  metodologias,  resultados
esperados,  cronograma e número de horas definidas para execução do projeto,  adequação ao
público-alvo e à proposta orçamentária. A seguir, Cristina promoveu a votação e o projeto foi
aprovado por unanimidade com a ressalva de alterar  nos itens “justificativa” e “resultados e
impactos  esperados”,  que  consta  as  frases,  respectivamente:  “… não  fazem parte  da  matriz
curricular do curso...” e “… não compõe a matriz curricular...” que sejam reescritos da seguinte
forma: “… não fazem parte das ementas das disciplinas da matriz curricular do curso...” e “…
não compõe as ementas das disciplinas da matriz curricular…”.  10) apresentação, discussão,
votação e decisão sobre o Projeto de Ensino em fluxo contínuo O esporte além das quatro linhas
– modalidade futebol sete/society, sob a coordenação de Fernando Dilmar Bitencourt. Cristina
projetou o arquivo para fomentar  o  debate e  mencionou que  foi  verificada a  adequação aos
ditames  do  edital;  adequação  ao  Projeto  Político  Pedagógico  Institucional  e  ao  Plano  de
Desenvolvimento Institucional; e  consistência interna em relação aos objetivos, metodologias,
resultados  esperados,  cronograma  e  número  de  horas  definidas  para  execução  do  projeto,
adequação  ao  público-alvo  e  à  proposta  orçamentária.  Paulo  falou  que  no  item
“desenvolvimento”  constam  cinco  citações  sobre  futsal,  incluindo  o  uso  do  termo  “futsal”,
sugeriu  solicitar  ao coordenador do projeto  de ensino  que revise se  os  termos estão ou não
adequados  ao  projeto  de  ensino  que  corresponde  ao  “futebol  sete/society”.  Cristina  propôs
votação, o projeto foi aprovado por unanimidade e o integrante José Barsan se absteve por ser
voluntário,  com  a  ressalva  de  que  o  coordenador  corrija  os  termos  que  se  encontram
inadequados. 11) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Projeto de Ensino em fluxo
contínuo O esporte além das quatro linhas – modalidade futsal, sob a coordenação de Fernando
Dilmar Bitencourt.  Cristina projetou o arquivo para fomentar  o debate e mencionou que  foi
verificada  a  adequação  aos  ditames  do  edital;  adequação  ao  Projeto  Político  Pedagógico
Institucional e ao Plano de Desenvolvimento Institucional; e consistência interna em relação aos
objetivos,  metodologias,  resultados esperados,  cronograma e número de horas definidas  para
execução do projeto, adequação ao público-alvo e à proposta orçamentária. Como não houve
considerações,  Cristina  promoveu  a  votação  e  o  projeto  foi  aprovado  por  unanimidade  e  o
integrante  José Barsan se absteve por  ser  voluntário.  12)  apresentação,  discussão,  votação e
decisão sobre o Projeto de Ensino em fluxo contínuo O que o Instituto Federal  Catarinense
Campus Santa Rosa do Sul tem a nos oferecer?, sob a coordenação de Jéssica Homem Heck.
Cristina projetou os arquivos e questionou se havia alguma consideração sobre o projeto, fazendo
constar  na  ata  que  foi  verificada  a  adequação  aos  ditames  do  edital;  adequação  ao  Projeto
Político Pedagógico Institucional e ao Plano de Desenvolvimento Institucional; e  consistência
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interna em relação aos objetivos, metodologias, resultados esperados, cronograma e número de
horas definidas para execução do projeto, adequação ao público-alvo e à proposta orçamentária”.
Ao  ser  submetido  à  votação,  o  projeto  foi  aprovado  sem ressalvas  e  por  unanimidade.  13)
apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Relatório Final do Projeto de Ensino em fluxo
contínuo  Oficina  de  violão  básico,  sob  a  coordenação  de  José  Cláudio  Ramos  Rodrigues.
Cristina projetou o relatório e  perguntou se havia alguma consideração. Os componentes  do
Comitê  não  apontaram  nenhuma  ressalva.  Mariluci  considerou  que  o  relatório  estava  bem
escrito.  Cristina  promoveu  a  votação  e  o  relatório  foi  aprovado  por  unanimidade.  14)
apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Relatório de Atividade Final da Monitoria da
disciplina  Física  I,  sob  a  coordenação  de  Deivi  de  Oliveira  Scarpari.  Cristina  apresentou  o
relatório  e  perguntou  se  haveria  alguma  consideração.  Como  não  houve  manifestações,
promoveu a votação e o relatório foi aprovado por unanimidade.  15) apresentação, discussão,
votação e decisão sobre o Relatório de Atividade Final da Monitoria da disciplina Física II, sob a
coordenação de Deivi de Oliveira Scarpari. Cristina apresentou o relatório e perguntou se haveria
alguma consideração. Não houve manifestações. Promovida a votação por Cristina, o relatório
foi aprovado por unanimidade. 16) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Relatório
Final  do  Projeto  de  Ensino  em fluxo  contínuo  Plantas  Medicinais:  Projeto  Renascer,  sob  a
coordenação de Airton Luiz Bortoluzzi. Cristina projetou o arquivo e abriu espaço para o debate.
Mariluci falou que examinou o relatório e não constatou nenhuma inconsistência. Os demais
componentes  concordaram  e,  em  votação,  o  relatório  foi  aprovado  por  unanimidade.  17)
apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Relatório Final do Projeto de Ensino em fluxo
contínuo:  Jornal  Correio  Agricolino  –  IFC/  SRS,  sob  a  coordenação  de  Silvane
Daminelli.Cristina apresentou o relatório e perguntou se haveria alguma consideração, como não
houve manifestações. Cristina absteve-se de votar por ser colaboradora, promoveu a votação e o
relatório foi aprovado por unanimidade e sem ressalvas. Encerrada a pauta da reunião,  Cristina
disse que, logo após a reunião, encaminharia a minuta da ata para leitura prévia para que, no
prazo de até três dias, seja analisada pelos integrantes do Comitê de Ensino presentes na reunião
e  que,  caso  não  haja  manifestações,  a  ata  será  aprovada.  Cristina  agradeceu  a  todos  pela
participação e falou que as assinaturas serão realizadas no Sistema Integrado de Gestão, por meio
do protocolo, cuja solicitação para assinaturas será encaminhada por e-mail a cada integrante do
Comitê  de  Ensino.  Nada  a  mais  sendo  tratado,  encerrei  a  presente  ata,  subscrita  por  mim,
nomeado integrante e Secretário do Comitê de Ensino.

Santa Rosa do Sul, 11 de abril de 2023.

Samuel de Medeiros Modolon
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